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様式第３号（第７条関係） 

 

会 議 録 

 

１ 附属機関の会議の名称 

水戸市千波市民センター運営審議会 

 

２ 開催日時  

令和６年２月 27 日（火）午後１時 30 分から午後２時 30 分まで 

 

３ 開催場所 

水戸市千波市民センター 

 

４ 出席した者の氏名 

(1) 委員  

髙久 たかみ，山本 豊，堀野 礼子，須田 絵梨奈，佐藤 光雄 

(2) 執行機関  

長谷川 仁，小森 操 

 

５ 議題及び公開・非公開の別 

（1）令和５年度千波市民センター事業報告について（公開） 

 （2）令和６年度千波市民センター定期講座（案）について（公開） 

（3）令和５年度千波市民センター施設利用状況について（公開） 

（4）その他（公開） 

 

６ 非公開の理由 

 

７ 傍聴人の数  ０人 

 

８ 会議資料の名称 

令和５年度 第２回千波市民センター運営審議会 

 

９ 発言の内容 

（1） 開会 

（2） 会長挨拶 

（3） 議題 
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執行機関   ただいまから，令和５年度第２回千波市民センター運営審議会を開催します。 

本日は御多用のところ，御出席いただき誠にありがとうございます。 

       会議に先立ちまして，出席の報告をいたします。本日は，委員６名のところ５名の出席 

ですので，市民センター条例第 12 条第２項に基づき，会議が成立することを報告します。

傍聴人については０名となっています。 

       それでは，会長に議事進行をお願いします。議事録を作成いたしますので，議事録署名

については，  委員と  委員にお願いします。 

会長よろしくお願いします。 

 

議  長   本日は，お忙しい中，御出席いただきまして，ありがとうございます。 

それでは，会議を始めたいと思いますので，委員皆様の御協力をよろしくお願いします。 

本日の議題（１）から（３）について，事務局から説明をお願いします。 

 

執行機関   （資料説明） 

 

議  長   ただいまの説明について何か質問又は意見はありませんか。 

 

  委員   資料の３ページに夏休みと冬休みの少年少女教室（地区児童）とありますが，児童教室 

という名称に変えても良いのではないかと思います。 

 

執行機関   この名称については，長年にわたり使用しましたが，他の類似事例の状況等を踏まえ検 

討したいと思います。 

 

  委員   千波市民センターの定期講座では，いろいろなジャンルの定期講座がありますが，新年

度に向けて何か変更した点はありますか。 

 

執行機関   はい，健康ストレッチについてですが，前年度から継続して参加する受講者が多いこと

から募集定員が少なくなり，新たに申し込んでも入ることができない方が 10 人以上いまし

た。 

       このことから，令和６年度では，これまでの月曜日の開催だけでなく，講師の了解のも

と木曜日にも講座を増設しました。 

 

  委員   私の主人は，この健康ストレッチを長年受講しておりますが，講師も内容も評判が良い

ようです。主人は，講座で習ってきたことを家に帰ると，すぐに習ったことを試したがり

ます。 

        

  委員   新たな定期講座を考えることはありますか。 
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執行機関   新たな定期講座については，市民の要望が高いことが重要であると思います。 

 

  委員   定期講座について，市民から要望や問合せはありますか。 

 

執行機関   健康や運動に関することについての問合せがあります。 

       その場合は，最初に千波市民センターや他の市民センターの定期講座を案内します。あ

るいは，利用団体に問合せをして受け入れができるかを確認することもあります。 

       必要に応じて，今後の定期講座の案件として検討することがあります。 

       また，いろいろな講師や講座の情報を収集し，市民ニーズを探る目的で単発の事業とし

て市民講座を開催することもあります。 

 

  委員   新たな定期講座を始める場合は，どのような流れになりますか。 

 

執行機関   要望が多い分野があるときは，講師を探したうえで開催日や会費を決定し，運営審議会

の会議を経たうえで受講者を募集します。 

       

  委員   市民センターの定期講座の充実については協力をしていきたいと思うので，何か新たな

試みがある場合には，審議会の委員に遠慮しないで意見を聞いて欲しいと思います。 

 

執行機関   定期講座は生涯学習の推進のうえで重要な事業ですので，適宜，審議委員の意見を伺う 

      機会を設けたいと思いますので，その際はよろしくお願いします。 

 

議  長   他に何か意見はありませんか。 

 

執行機関   前回の会議において，逆川にある臨時駐車場の入口付近について，大雨の日になると大

きな水溜まりが発生し，通行に不便であるとの話題がありました。 

このことについて，最近，関係機関が採石を敷くことで対応が図られたところです。 

 

  委員   先日，市民センターの移動学習の際に、臨時駐車場を利用しましたが，陥没が採石で埋

められたことで，雨の日も使いやすくなったようです。 

 

  委員   地元の意見が反映されることは良いことです。 

 

議  長   意見も出揃ったようですので，以上で令和５年度第２回千波市民センター運営審議会を 

終了いたします。委員の皆様，御苦労様でした。 

 

執行機関   御審議ありがとうございました。委員の皆様からの貴重な御意見等については，市民セ

ンターの運営に反映できるよう努めてまいりたいと存じます。ありがとうございました。 


